
AL AYUNTAMIENTO PLENO

PREGUNTA

En la última comisión de Urbanismo y Vivienda, Tráfico y Movilidad, Salud
Pública y Seguridad Ciudadana y Medio Ambiente nuestro grupo municipal
preguntó por la intención del equipo de gobierno sobre la continuidad del vigente
plan de vivienda de Valladolid. La respuesta que recibimos fue afirmativa y que
se iba a preparar el siguiente plan para 2026.

No obstante, en la oficina de VIVA ya no se reciben propuestas de viviendas para
incluirlas en el programa ALVA de alquiler de viviendas privadas.

Por todo ello, el Grupo Municipal Valladolid Toma la Palabra propone al Pleno la
siguiente

PREGUNTA

1. ¿Por qué no se están admitiendo nuevas viviendas en el programa ALVA
a partir de enero de 2024?

2. ¿Se va a seguir con el programa ALVA de mediación en el alquiler de
vivienda privada?

3. ¿Si no es así, dónde y cuándo se ha tomado la decisión de modificar el
vigente Plan de Vivienda aprobado tanto en VIVA como por este pleno
municipal?

Valladolid, a 25 de enero de 2024

Rocío Anguita Martínez
Portavoz G.M. Valladolid Toma la Palabra


